

Monsieur le Président,

Le Tarn comme les autres départements français connaît un rebond épidémique de la COVID et l'impact sur les hôpitaux commence à se faire sentir. Nous devons ensemble maîtriser cette 5^{ème} vague qui nous frappe à un moment saisonnier propice à la contagion. Vous savez qu'en delà des victimes des formes longues, sérieuses voire graves de la COVID, le sort des patients dont les soins seront encore déprogrammés est préoccupant.

Pour cela il faut non seulement accélérer la campagne de rappel vaccinal mais aussi, et c'est essentiel, reprendre tous une grande rigueur dans l'application des gestes barrières et du pass sanitaire.

Dans ce contexte, il me paraît nécessaire que vous rappeliez aux clubs sportifs leurs responsabilités :

1. faire appliquer strictement les gestes barrières, dont le port du masque dans les espaces clos et également dehors si les conditions de distance physique ne sont pas réunies (voir mon arrêté préfectoral); c'est notamment le cas des tribunes
2. ne pas tolérer des séances conviviales qui ne respecteraient pas le protocole bar restaurant (consommations assis uniquement et port du masque lors des déplacements)
3. contrôler strictement le pass sanitaire, non seulement pour les sportifs connus des clubs mais aussi tous les sportifs et accompagnateurs lors des rencontres sportives interclubs qui sont l'occasion d'un fort brassage.

Afin de vérifier la bonne application des mesures gouvernementales, je demanderai aux forces de l'ordre d'effectuer des contrôles dans les prochains jours.

Je sais compter sur votre esprit de responsabilité et reste avec mes équipes, à votre écoute

CATHERINE FERRIER

Préfète du Tarn

www.tarn.gouv.fr

